

大手門新聞

特別養護老人ホーム ライフケア大手門

平成29年10月発行

西日本大濠花火大会

毎年、8月1日に行われる福岡市の恒例行事、『西日本大濠花火大会』が行われました。当日は41万人が大濠公園を訪れたそうですが、ライフケア大手門の自慢は、会場に行かずとも施設内で花火が見物できることです！！今年もたくさんのお入居者様に楽しんで頂くことが出来ました。



制服を導入しました



社会福祉法人桜花会の3施設（大手門、しかた、柏原）で、制服選定委員会を立ち上げ、選定に選定を重ねた結果、左記の制服に決定いたしました。先に導入済みであった看護職員に加え、今回は介護職員、機能訓練指導員、相談課職員が対象となっております。それぞれの職種で制服のデザインや色が異なりますので、面会に来られる際は職員の制服も楽しみにしてください。

介護職員は4色、相談課職員は2色、機能訓練指導員は3色あります。

飲食物の持ち込みについて



入居者様の中には、体重や血圧、血糖などの検査値を管理している方や、飲み込む力や嚙む力が弱くなり誤嚥や窒息のリスクが高い方がいますので、下記の事項についてご協力をお願いいたします。

- ①飲食物はその場で**食べきれる量**でお願いいたします。残された場合はフロア職員にお預け頂ければ、後日おやつ等にお出しいたします。
- ②フロア職員へ召し上がった**飲食物の内容と量の報告**をお願いいたします。
- ③他の利用者へのおすそ分けは、**誤嚥・窒息・病気の悪化の危険性**がありますのでご遠慮ください。

※持ち込まれる飲食物の判断が難しい場合、事前にご相談ください。当施設の看護師がご説明いたしますので、遠慮なくお声かけください。



舞鶴中生徒職場体験



舞鶴中学校の生徒20名が『職場体験実習』で来てくれました。各階に分かれて、入居者様とお話したり認知症の知識を深めたりして高齢者施設がどういうところなのか体験してもらいました。限られた時間でしたが、介護の現場を体験してもらうことで将来介護士を目指してくれる生徒さんが1人でも出てきてくれることを期待しています。



博多人形と記念撮影



1階の地域交流センターに博多人形が設置されているのをご存知でしたか。博多人形師の中野親一様より、実際に山笠期間中に飾り山に使用していた人形をお借りして、毎年8月から9月までの約2ヵ月間設置させていただいております。今年のテーマは『井伊直虎とその家臣』皆様にも記念撮影をしていただき喜んでいただきました。



【今後の予定】

| | | | | |
|--------|-------|----|-------|----------|
| 10月22日 | バスハイク | 毎月 | 第1木曜日 | 大手門保育所来設 |
| 11月5日 | 秋祭り | | 第2火曜日 | 音楽療法 |
| 12月未定 | 忘年会 | | 第2木曜日 | カラオケ教室 |



敬老祝賀会



9月17日(日)に敬老祝賀会を行いました。喜寿、傘寿、米寿、卒寿、白寿、紀寿(100歳)の12名の方を中心にお祝いさせていただきました。特養の平均年齢は85.6歳、最高齢は100歳となっております。これからも皆様がお元気で、安心安楽な生活を送ることができるよう職員一同努めてまいります。

